

# AWNI

## Koramil 0824/16 Tanggul Kolaborasi Bersama Pramuka Saka Wira Kartika Budayakan Menanam Tanaman Pangan

Siswandi - [JEMBER.AWNI.OR.ID](http://JEMBER.AWNI.OR.ID)

Dec 31, 2023 - 15:05



JEMBER – Berkolaborasi dengan anggota Pramuka Saka Wira Kartika, Koramil

0824/16 Tanggul membudayakan gemar menanam tanaman pangan dan sayur-sayuran, antisipasi kelangkaan pangan akibat dampak El Nino, dengan terjadinya perubahan iklim, sehingga kurang mendukung produksi pertanian.



Dalam upaya mengantisipasi hal tersebut, Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember membudayakan gemar menanam tanaman pangan dan sayur-sayuran, seperti cabe, terong, tomat dan lain-lainnya, dipolyback, seperti yang dilakukan oleh Koramil 0824/16 Tanggul, berkolaborasi dengan Pramuka Saka Wira Kartika, yang ditandai dengan penyerahan bibit cabe.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/16 Tanggul Kapten Inf Abd Munthalib menyatakan, bahwa program budaya gemar menanam tanaman pangan ini tentunya sebagai bagian dari antisipasi kelangkaan bahan pangan akibat perubahan iklim yang tidak menentu, ini tadi saya menyerahkan bibit cabe secara simbolis kepada adik-adik Pramuka Saka Wira Kartika.

Disamping sebagai tindakan antisipasi tersebut, hal ini juga kita lakukan edukasi kepada adik-adik generasi muda, melalui kegiatan Pramuka, kita ajak untuk menanamnya, merawatnya, sehingga saat panen nanti dapat dimanfaatkan untuk membantu penderita stunting, membantu warga kurang mampu dan lain-lain, dalam membantu pemerintah menekan laju inflasi. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi membenarkan adanya kegiatan tersebut, gerakan budaya menanam ini memang saya perintahkan untuk dilaksanakan diseluruh jajaran, diawali dengan penanaman di Makoramil, menggunakan poliback.

Selanjutnya kita masyarakatkan untuk dilakukan oleh warga masyarakat, sehingga menjadi kekuatan tersendiri dalam mempertahankan kedaulatan bahan pangan, dalam mendukung penguatan ketahanan pangan sebagai bagian dari ketahanan negara. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)